

Technische Kommission Badminton
Roger Baumann
roger.baumann@svse.ch

Protokoll

Teilnehmende	Alberto Petrillo, L TK Badminton (V) Roger Baumann, TK Badminton (P) Peter Lienhard, Präsident SVSE Emilie Lienhard, ESC St. Gallen Markus Binder, EBC Winterthur Enzo Trifari, SGZP SBB Luzern Sowie 6 SVSE Badminton-Spieler/innen
Entschuldigte	Thomas Rüttimann, SVSE Simplon Patrick Dätwyler, ESV Aarau Caro Frydig, ESK Biel
Unentschuldigt	Dieter Rehmann, ESC Basel Jacqueline Zimmermann, CSC Neuchâtel
Verteiler	Gem. SVSE Handbuch Kapitel 3.3
Ort, Datum, Zeit	Rest. Anker, Luzern, 30. Oktober 2010, 16.35 – 17.00 Uhr
Datum	Winterthur, 2. November 2010
Thema	Jahrestreffen BADMINTON 2010

Text

Wer

1. Begrüssung

Der sportliche Teil des Tages beinhaltete das Herbst-Plauschturnier in der Turnhalle Bruch. Dort wurde Thomas Rüttimann, aufgrund seines Rücktrittes aus dem Badminton SWISS-Team, für sein 10 jähriges Engagement in der Eisenbahner-Nati mit einem Original Mannschafts-T-Shirt aus den Anfangszeiten geehrt.

Im uns bekannten Rest Anker begrüsst danach der L TK Alberto Petrillo die Anwesenden zum Jahrestreffen.

Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler stellt sich Markus Binder, EBC Winterthur, zur Verfügung.

2. Genehmigung des Protokolls vom 24. 10. 2009

Das Protokoll vom 24. 10. 2009 wird einstimmig genehmigt. Dem Verfasser gebührt ein herzliches Dankeschön.

Text

Wer

3. Genehmigung des Jahresberichtes Spielsaison 2009/2010

Der Jahresbericht wurde gem. SVSE-Versand zugestellt. Einstimmig wird er mit Applaus genehmigt.

4. Anträge der Sektionen

Von den Sektionen sind keine Anträge eingegangen.

5. Zukunft aus Sicht der Technischen Kommission

Jeweils vor dem Jahrestreffen trifft sich die TK zum Rückblick und Ausschau der diversen Anlässe. Dabei wurde beschlossen, dass wir am Bewährten festhalten wollen. Mit den Plauschturnieren im Frühling und Herbst, der Schweizermeisterschaft und dem Trainingsweekend steht ein gutes Angebot zur Verfügung. Zudem bieten sich den Kaderspielern mit dem Kaderweekend und dem Länderturnier zusätzliche Möglichkeiten ihr Können zu erweitern bzw. präsentieren.

6. Jahresprogramm / Vergaben der Anlässe

Da das Datum des Länderturniers 2011 noch nicht bekannt ist, konnten weitere Daten noch nicht festgelegt werden.

a) CH – Meisterschaft 2011

Die 11. SVSE Badminton Schweizermeisterschaft findet am 18. Juni 2011 in Winterthur statt. Der EBC Winterthur als Organisator hofft auf eine rege Beteiligung, insbesondere in den Kategorien Kinder, Damen und Senioren.

Mit dem Durchführungsbeitrag und der Sponsoringunterstützung bietet der SVSE einen grossen Anreiz zur Übernahme einer Meisterschaft. Für die folgenden Jahre werden noch Veranstalter gesucht. Interessenten melden sich bei der TK.

b) Plauschturnier Frühling 2011

Ort und Datum werden so bald wie möglich bekannt gegeben.

c) Plauschturnier Herbst und Jahrestreffen 2011

Auch da folgen Wo und Wann baldmöglichst.

d) Trainingsweekend 2011

Voraussichtlich 3./4. Dez. 2011 in Brig. Organisation durch TK.

e) 5 Länderturnier 2011

Neu macht Belgien bei unserer Länderturnierserie mit. Im Jahr 2011 stellt sich England als Organisator zur Verfügung. In einer ersten Verhandlungsphase konnte noch kein geeigneter Termin gefunden werden. Das genaue Datum sollte jedoch demnächst folgen.

Das Trainings-Weekend für das erweiterte SWISS-Team Kader findet voraussichtlich am 27. / 28. August 2011 statt.

Alle definitiven Daten werden baldmöglichst bekannt gegeben. Zudem sind alle Infos immer auf der SVSE-Hompae www.svse.ch aufgeführt.

Text

Wer

7. Anregungen und Wünsche der Sektionen

Aus den Sektionen folgen keine Anregungen/Wünsche.

Die TK Badminton plant auf das nächste Jahrestreffen Änderungen im R20 Zf 2.1. An der SVSE-Meisterschaft soll aufgrund Spieleranregungen mit Federn-Shuttles gem. Liste Swiss-Badminton gespielt werden. Für die SVSE-Meisterschaft 2011 wird dies bereits angewandt.

Der L TK Alberto Petrillo bedankt sich bei seinem TK-Mitglied Roger Baumann für die geleistete Arbeit während des Jahres. Er selber gibt den Dank zurück und ruft die Sektionsvertreter auf, Alberto für die bevorstehende Wahl zum Präsidium des SVSE zu unterstützen.

Der noch amtierende SVSE Präsident Peter Lienhard überreicht den Dank von der GL an die TK Badminton für die geleistete Arbeit sowie auch an den EBC Winterthur für die Übernahme der Durchführung der nächsten SVSE-Meisterschaft. Peter erwähnt sein spezielles Verhältnis zum SVSE Badminton. Bei der Aufnahme von Badminton im Verband vor 10 Jahren amtierte er als Götti. So war er hautnah beim Aufbau dabei und konnte sich bei diversen Anlässen mit den Eigenheiten dieser Sportart vertraut machen. Er wünscht dem SVSE Badminton viel Erfolg für die Zukunft.

An dieser Stelle möchte sich die TK Badminton bei Peter für die tolle Unterstützung ganz herzlich bedanken. Er hatte immer ein offenes Ohr, nahm sich unseren Anliegen an und zeigte mit seinen aktiven Einsätzen mit Shuttle und Racket immer vollen Einsatz.

Alberto Petrillo beendet das Jahrestreffen um 17.00 Uhr mit dem Hinweis, dass die Spannung vor der in zwei Wochen stattfindenden DV steigt. Je nach Ausgang der Präsidentenwahl gibt es Rochaden in der TK Badminton.

Sportliche Grüsse

Schweizerischer Sportverband
öffentlicher Verkehr

Roger Baumann
TK Badminton